

#BADEN-WÜRTTEMBERG 21. November 2017

OV Hegau-Bodensee: Mitgliederversammlung und Jubilarehrung

Am vergangenen Freitag hat die OV Hegau-Bodensee ihre gut besuchte Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung in Singen durchgeführt.



Der Vorsitzende des Ortsverbandes, Frank Burkhard, ging in seinem Bericht auf verschiedene Aktivitäten des OV im laufenden Jahr ein.

Hervorgehoben wurde von ihm die sehr gute Mitgliederentwicklung bei den Bodensee-Schiffsbetrieben durch Matthias Hipp.

Die Laudatio für die Jubilare hielt der Geschäftsstellenleiter der EVG-Geschäftsstelle Walter Greiner.

Walter Greiner schlug einen Bogen von den Anfängen der Gewerkschaftsbewegung im Jahre 1896 bis heute. Auch ging er auf die aktuelle Verkehrssituation, die Forderungen der EVG an die Politik und die tarifpolitischen Erfolge der EVG durch das einzigartige Wahlmodell ein.

Seine Ausführungen endeten mit den Worten an die Jubilare, dass sie weiterhin mit ihrer EVG "unbequem sein sollen".



[Alle Bilder anzeigen »](#)